

[Noticias](#)[Opinión](#)[Institucional](#)[Pauta](#)[Programación](#)[Galerías](#)[Contáctenos](#)

Escuche en VIVO
Sanamente
Santiago Rueda



Afiliada
CARACOL
RADIO



CANALES DE ATENCIÓN EN ELAR ESP



LÍNEAS PARA REPORTE DE FALLAS Y DAÑOS EN EL SERVICIO (24 HORAS)

115

Línea Alternativa
3205780759
*Esta línea se atenderá únicamente cuando las líneas oficiales presenten fallas

PBX OFICINA SEDE PRINCIPAL
8852495
WHATSAPP
3178156641



APP MIENELAR

**Noticias**

¿Comienza importación de gas desde Venezuela?: **Ecopetrol** firmó contrato de asesoría

Publicado: 2022-11-30 21:34:58



Durante la intervención de los congresistas que citaron a moción de censura a la ministra de **Minas** Irene Velez, en la Cámara de Representantes, la congresista de Cambio Radical Carolina Arbeláez denunció que **Ecopetrol** firmó un contrato para recibir asesorías jurídicas para el inicio de la importación de gas desde Venezuela.

"Miren ustedes la belleza de negocio que tiene montado este Gobierno. Toda esta crisis y decrecimiento al que nos quiere llevar la ministra, es porque tienen un negocio cocinado con Venezuela", aseguró la representante a la Cámara por Bogotá, quien presentó el documento.

Además, precisó Arbeláez que "el objeto de este contrato, con una empresa española, dice que se pretende que se asesore jurídicamente a Colombia, para iniciar la importación, distribución y transporte desde Venezuela del gas natural, firmado el 4 de noviembre".

Por lo mismo, la congresista cuestionó a los demás parlamentarios de otros partidos para que apoyen esta moción de censura. "¿Vamos, señores congresistas, a renunciar a nuestra soberanía energética? ¿Vamos a apoyar este negocio porque hay una supuesta llamada coalición de Gobierno? ¿Será cierto, además, el rumor de que el presidente de **Ecopetrol** se va precisamente porque no quiso firmar estos contratos con PDVSA?",

Otras Noticias

En clausura de sesiones de la Asamblea gobernadora invitó a actuar en torno a la paz

Abierta convocatoria para elegir a la asesora de Mujer y Equidad de Género del departamento

Unidad de Salud activó vigilancia para evitar lesionados en temporada de fin de año

Gobernación realizará la Feria de la Legalidad e Institucionalidad

Condenan a "Iván Márquez" por el asesinato de Monseñor Isaías Duarte

Director de UNP denuncia que encontraron vehículos con blindaje falso

Conductores sin SOAT no serán multados: Mintransporte

"Tenerla de ministra de **Minas** es como un vegano dirigiendo Fedegán": CD contra Vélez

ELN anuncia "alivios humanitarios" en Navidad

Canciller anuncia la creación del viceministerio de Fronteras

Crece aceleradamente la tasa de usura; llegó al 41.46% en diciembre

¿Comienza importación de gas desde Venezuela?: **Ecopetrol** firmó contrato de asesoría

Procuraduría abrió investigación disciplinaria contra diputados de la Asamblea Departamental de Arauca

Se conocen los nombres de los tres capturados por presuntamente

Publicidad

concluyó.

Sobre este contrato, desde la coalición de Gobierno precisaron que es uno firmado desde 2007, cuando el presidente era Álvaro Uribe. La intención de esta asesoría jurídica, dicen, es ver qué se debe hacer con ese contrato que se suspendió tras el rompimiento de relaciones de ambos países, durante el Gobierno Duque.

En el debate intervinieron también congresistas del Centro Democrático y otros partidos minoritarios que se declararon en oposición o independencia. Se espera que, al término de las intervenciones de los legisladores, la ministra hable y dé sus explicaciones.

Compartir en redes sociales

atentar contra policías en Arauca

A la cárcel hombre que agredió e insulto a su compañera sentimental en el Barrio Guarataros de Arauca